
Dall’anagrafe della ricerca di Ateneo a quella del CINECA (6 settembre 2006)

Alcuni  Direttori  di  Dipartimento  hanno  ricevuto  comunicazione  che  è  stato  deciso  di 
abbandonare l’Anagrafe della ricerca di Ateneo, che era stata organizzata e fortemente voluta dal 
prorettore alla ricerca,  prof. Alberto Del Bimbo, per adottare quella del Ministero gestita dal 
CINECA.  Peraltro,  il  Rettore  aveva  già  annunciato  la  cosa  durante  l’ultima  inaugurazione 
dell’Anno Accademico.

È inevitabile  chiedersi  un’analisi  costi-benefici  di  questa esperienza autarchica.  L’attività  del 
CINECA nel settore era nota da tempo. Malgrado ciò, si è continuato su una strada autonoma. 
Cosa accadrà ora? Continueremo con la nostra anagrafe integrata con quella del CINECA? Non 
sarebbe utile,  per prendere delle  decisioni,  avere un rapporto sintetico dei risultati  ottenuti  a 
fronte delle risorse finanziarie e umane impiegate?


